

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和7年度 NO. 15

R8.1.16

江別高校生活デザイン科

第2回高大連携ファッションショー開催!!

12月21日(日)、北翔大学札幌円山キャンパスにおいて、本校生活デザイン科の生徒と北翔大学芸術学科の学生による「第2回高大連携ファッションショーTSUMUGUー思いを紡ぐー」が開催されました。

今年度2回目となる高大連携のファッションショーでは、3年生が制作したアップサイクル作品やドレス、染め作品、デザインから企画して制作した作品など50点あまりの作品を、1年生から3年生の生活デザイン科の生徒たちがモデルとなって披露しました。

当日は、生徒のご家族や知人、卒業生、先生方など会場が満席になるほど多くのお客様をお迎えして発表することができました。来場者アンケートでは、「素晴らしかった」「感動した」「皆さんとっても素敵でした。デザインもとても凝っていてテーマに合わせてチーム内で少しずつ違うのも見応えがあって楽しかったです」などの感想をいただき、生徒たちは充実した達成感を得ていました。年末のお忙しい時期お越しくださった皆様、ありがとうございました。また、協力・参加してくれた皆さん、お疲れ様でした。ファッションショーの写真は1階生活デザイン室前に掲示しますので、当日見られなかった人はどうぞご覧ください。

